



Stadt Schwabach
z. Hd. Herrn Oberbürgermeister Matthias Thürauf
Rathaus
91126 Schwabach

Schwabach 26. März 2019

Ansaat von Eh-da-Flächen

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

wir bitten die Verwaltung möge prüfen, wo Eh-da-Flächen vorhanden sind, welche durch Ansaat, im Sinne des Volksbegehrens „Rettet die Bienen“, verbessert werden können. Insbesondere haben wir an die Flächen im Gewerbepark West gedacht, wo zahlreiche Flächen keiner baulichen Nutzung zugeführt sind. Sicherlich gibt es aber auch noch andere Möglichkeiten.

Mit freundlichen Grüßen

* Fraktion
Freie Wähler Schwabach